



La lesión de Carvajal agrava la crisis del Madrid P31

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

El PSOE colocó a familiares en la Fundación de Formación de Andalucía

Se convirtió en un centro de clientelismo donde se desviaron fondos y se realizaron contratos irregulares en la época de los EREs

CANTABRIA

La política de vivienda en la región estará hoy en el centro del debate del Parlamento P2-3

El futuro fiscal superior de Cantabria propone crear un equipo anticorrupción P4

El Rey califica de «inaceptable» la violencia en Oriente Próximo

El rey Felipe VI lanzó ayer un firme mensaje contra aquellos que eligen la guerra en lugar de la paz en Oriente Próximo, en el contexto de su visita oficial a Jordania. Durante un encuentro bilateral con el rey

La «Andalucía imparable», aquel eslogan de los primeros años 2000 bajo el gobierno socialista de la Junta de Andalucía, ha adquirido connotaciones muy distintas a las que se pretendía transmitir. Lo que comenzó como una promesa de desarrollo y progreso para la región, se ha convertido, con el paso del tiempo, en un símbolo de corrupción y malversación de fondos públicos.

El escándalo de los ERE (Expedientes de Regulación de Empleo) y, más específicamente, el caso de la Fundación Andalucía Fondo de Formación y Empleo (Faffe), representa uno de los episodios más oscuros de la administración pública en Andalucía. La Fundación Faffe: del bien común al despilfarro. La Fundación fue creada en 2003 con el objetivo de mejorar la formación y empleabilidad de los desempleados en Andalucía. P21

Abdalá II y las delegaciones de ambos países, Felipe VI condenó duramente las acciones bélicas que afectan a millones de civiles inocentes y que alteran las fronteras en la región. P16-17



Un agente de la Guardia Civil ayuda a uno de los ocupantes del autobús a salir del vehículo. / ALERTA

El accidente de un bus cierra el Desfiladero de la Hermida

Un autobús salió de la vía, provocando un corte total de la N-621 y los 10 ocupantes del vehículo fueron rescatados sin heridos

La circulación en el Desfiladero de la Hermida, ubicado en la carretera N-621, se vio interrumpida de manera total ayer por la tarde debido a la salida de vía de un autobús a la altura de Colosía, en la parroquia de Panes, en el municipio de

Peñamellera Baja, Asturias. Este incidente ha generado una interrupción significativa del tráfico en la vía, que conecta el norte de la península con áreas clave de Asturias y Cantabria, provocando problemas de movilidad y un bloqueo

total del paso. El accidente ocurrió aproximadamente en las primeras horas de la tarde, cuando, por causas que aún están siendo investigadas por la Guardia Civil, el autobús abandonó su trayectoria en la carretera. P7

Más de 50 ganaderías participan en la cuarta Concentración Trasmerana P13

Camargo festeja el Día de la Bici con una marcha de 16 kilómetros P13